

Ips Unipamplona recibe por segunda vez a practicantes de Enfermería



Por: Andrea Pedraza Mendoza/Comunicadora Social, Esp. En Gerencia de la Comunicación Organizacional

Los estudiantes de Enfermería de quinto, sexto y noveno semestre asistieron a la inducción realizada en el auditorio de la Ips Unipamplona, en donde estuvieron también los directivos de la entidad entre ellos el Dr. Juan Vianney, Director Ejecutivo de la Ips Unipamplona; Dr. Omar Giovanni Pérez, Subdirector de Docencia – Servicio; Dra. Ivón Espitia, Coordinadora de Planeación y Calidad, Dr. Juan Bernardo Uribe, Coordinador de Recursos Humanos; Adriana Paola Martínez, epidemióloga; Herlensy, líder del programa de seguridad en el paciente; Paola Andrea Pabón, Coordinadora de Gestión Ambiental; Ingrid Milena Ordoñez, encargada de la oficina de Salud y Seguridad en el Trabajo; Leidy Susana Jaimes, interventora en nutrición; Sergio Aillon, Coordinador de Sistemas y Angie Osorio, Coordinadora de Comunicación, docentes y estudiantes.

En la reunión se habló sobre la estructura y principios de la entidad, el reglamento de prácticas, políticas de calidad, uso del uniforme, utilización de implementos de seguridad, manejo de residuos hospitalarios, servicios de nutrición y sistemas, y uso adecuado de los medios de comunicación e información institucional.



UNIVERSIDAD DE PAMPLONA

Una Universidad incluyente y comprometida con el desarrollo integral

Juan Vianney, Director Ejecutivo, departió acerca sobre del modelo de la clínica IPS Unipamplona el cual está basado en la IPS Universitaria León XIII de la Universidad de Antioquía. También enfatizó en que se está trabajando en la humanización del cuidado por lo cual no hay, ni de debe haber ninguna distinción entre los usuarios de los diferentes regímenes en salud, de igual manera mostró las nuevas instalaciones con las que cuenta la clínica y adelantó que se está trabajando para conformar una red de prácticas con otras universidades del país.

Omar Giovanni manifestó acerca del reglamento de prácticas, rotaciones, el carnet el cual es obligatorio al ingreso y las batas con los respectivos escudos de la Ips y de la Universidad. Asimismo, cada estudiante tendrá un armario con su respectiva llave y candado que será devuelto al final del semestre. También resaltó la especialización de cuidado crítico adelantada por El Departamento de Enfermería, y la Maestría en Ciencias biomédicas

El encuentro finalizó con una invitación del Banco de Sangre Higuera Escalante a los educandos, quienes donando sangre pueden salvar vidas.